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На кафедре психологии 
завели новое 

«Дело» ! 
 

Прочти, что узнали 

наши корреспонденты! 
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Психология в США от  

первоисточника.  

Бывшая студентка нашего 

факультета и нынешняя  

студентка  

CUNY Hunter college Надежда 

Арифуллина  

расскажет, какая же  

она — психология в  

Нью-Йорке.  

Стрелки не переведены —  

Москва и Минск теперь живут в  

одном времени 

Властями страны было принято  
решение не переводить стрелки на час 

назад. Теперь московское и  
минское время будет одинаковым.  

В нынешнем году впервые за долгое 
время белорусы и россияне (по крайней 

мере, жители центральной части РФ) 
смогут встречать Новый год одновре-

менно.  

Мастерство  

гомельских  

косплееров оценило  

жюри фестиваля "Хиган"  

На ежегодном фестивале современ-
ной молодежной восточноазиатской 
культуры "Хиган" в Минске гомель-
чане Алена Морева (на фото) и 
Алексей Ковалев в составе команды 
из пяти человек завоевали Гран-при 
и приз зрительских симпатий в  
номинации мини косплей-сценок.  

http://people.onliner.by/2014/10/26/time-4/
http://people.onliner.by/2014/10/26/time-4/
http://people.onliner.by/2014/10/26/time-4/
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На дворе уже октябрь, на носу столько событий на 

нашем факультете! Начну по порядку! 

-

. . . , -

. ,

-

. . .

.

Ежегодно в пер-

вом семестре про-

ходит конкурс 

и м е н и  

Л.С. Выготского 

– известного пси-

холога и нашего 

земляка.  

 

Организацией данного меро-

п р и я т и я  з а н и м а ю т с я  

Н.Н. Дудаль и С.Н. Жеребцов. 

 

 

 

Студенты нашего факульте-

та могут реализовать свои талан-

ты, выбор способов самовыражения 

неограничен: эссе, портреты, плака-

ты, видео, стихи. В ноябре прохо-

дит конференция, на которой под-

водятся итоги конкурса и определя-

ются победители, которым гаран-

тируется награждения в виде 

«автоматов» по любому предмету 

и прочие приятные штуки! Проис-

ходит демонстрация работ, а в 

этом году обещают и отдельный 

вечер по чтению эссе! Участвуйте 

– и ваши таланты увидят все! 

НОВОСТИ ФАКУЛЬТЕТА 
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Также 1-2 ноября впервые в Гомеле будет про-

ходить фестиваль психологического искусства 

«Солнечный ветер». Это уникальный мотивацион-

но-трансформационный фестиваль, участники ко-

торого смогут посетить мастер-классы лучших 

специалистов-практиков Беларуси и России по си-

стемно-векторному психоанализу, гештальт-

терапии, НЛП, телесно-ориентированной терапии, 

арома-терапии, арт-терапии. И как студент-

психолог я хочу сказать, что очень хочется поскорее 

наполниться новыми знаниями, расширить свой 

кругозор, познакомиться с мастерами, с людьми по 

интересам! И возможно найти для себя как для 

психолога – новое направление!  

,

, ,

 

 

К окончанию семестра у нас на факультете будет проходить уже в  

3-й раз поэтический вечер под названием «Все начинается с любви!». 

Благодаря нашим преподавателям, а именно активности И.В. Сильченко, 

участвуют не только студенты, но и преподаватели! Это потрясающе! 

Словно наш факультет большая семья, где мы знакомимся с исторически 

складывающейся связью преподава-

телей! Поэтому не удивительно, 

что поэтический вечер проходит в 

теплой, дружественной атмосфе-

ре, а это сплачивает наш факуль-

тет с каждым годом всё больше и 

больше! Каждый участник раскры-

вает свои таланты в стихах, пес-

нях и даже танцах!  

Ваш корреспондент 
Валерия Феськова, ПС-51 
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НАШИ УСПЕХИ 
 

25 сентября в нашем университете были озвучены результаты конкурса 

«Лучшая учебная группа 2013-2014 года». От факультета психологии и 

педагогики была представлена группа СП-54 в составе 30 прекрасных дам. 

 

Награждение прошло в торжественной об-

становке. Итоги были озвучены комиссией жюри, 

в состав которой входили: проректор по научной 

работе О.М. Демиденко, проректор по воспита-

тельной работе Ю.В. Никитюк, секретарь ОО 

«БРСМ» ГГУ им. Ф. Скорины Анастасия  

Лашкевич . 

Группа была награждена грамотой за участие 

в конкурсе, а также девушки получили огромное 

количество индивидуальных наград. 

Грамоты за активное участие в «Трудовом  

семестре - 2014» получили Дарья Астапенко и  

Анастасия Давыденко .  

Благодарности и памятные призы победителям в но-

минации «Студенческая наука» были вручены Александре Бегун, Людмиле Мирон-

ченко, Дарье Астапенко, Анастасии Давыденко . 

Благодарности  и памятные призы за отличную учебную деятельность получи-

ли Маргарита Василец, Алина Алейник, Светлана Каленкович, Александра Бегун, 

Людмила Миронченко. 

Так же был представлен к 

награде куратор группы Вальченко 

Светлана Анатольевна.  

Благодарность победителю в 

номинации «Лидер» была вручена 

Дарье Астапенко.  

 

 

 

 

С результатами конкурса ознакомила  

Дарья Астапенко, СП - 54. 
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Психология в США от первоисточника. Бывшая сту-

дентка нашего факультета и нынешняя студентка CUNY 

Hunter college Надежда Арифуллина расскажет, какая же она — 

психология в Нью-Йорке.  

 

«На психологическом факультете ты сам можешь выбирать 
предметы, которые тебе интересно изучать, время и день уроков. 
Главное чтобы они касались психологии и покрывали все необхо-
димые сферы,» ‒ говорит Надя.  
 «Сейчас я беру «Детское развитие», например. Лекции нико-
гда не диктуются для конспекта. Профессор говорит, не загляды-
вая ни в какие бумаги, а на большом экране проектируются все 
основные детали». 

 «Мы не изучаем 
старые теории, которые уже опровержены,» ‒ признается Надя. 
«Например, что-то из Пиаже просто не трогаем, потому что 
сейчас установлено, что в этом он был не прав». 
 «Еще очень интересно то, что один из моих профессоров 

слабослышащий. Она ведет лекцию на языке жестов, а два переводчика по очереди озвучивают все для 
нас». 
 Также хочется добавить от себя: надеюсь, что система образования в нашей стране 

достигнет быстрыми и уверенными шагами такого уже уровня процветания психологии, 

как сейчас в Америке. Ведь с такими студентами  как мы у нашей страны есть все шансы! 

 
Анастасия Давыденко, СП-54 
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 Задайте себе вопрос: «Что я знаю о тех, кто меня окружает большую часть дня, кто идет рядом на 

протяжении всех лет студенческой жизни?». Многие из вас, конечно же, сразу вспомнят о своих одногруппниках, 

однокурсниках, друзьях. Но нет, речь идет о людях, чьими стараниями мы постигаем жизнь, набираемся новых 

знаний, совершенствуем свою личность. О тех, кто отдает частичку себя, чтобы мы с вами стали чуточку лучше, 

 чем есть сейчас. Однако вы привыкли их видеть лишь в стенах университета, как 

всегда собранных, серьезных, ответственных, где-то задумчивых и отстраненных. А 

давайте попробуем взглянуть на них совершенно с другого ракурса? Какие же они 

вне стен университета, в своей обычной будничной жизни? О чем они мечтают, что 

их радует, что огорчает, что любят и чем наслаждаются. О самом интересном и 

забавном из жизни наших преподавателей.. 

 

 Первопроходцем в нашей рубрике становится ассистент кафедры   

психологии, Станибула Степан Александрович. 

ДЕЛО № 1 

‒ Расскажите немного о себе: где вы  

родились, где учились и работали до  

университета? 
 

‒ Родился я в Гомеле, 26 июля 1985 года. 

Учеба проходила в СШ № 38. Спасибо 

большое школе, учителям, маме, папе.  

В 2005 году поступил в Белорусский 

государственный университет на факультет 

«Институт Управления и Социальных 

технологий», который успешно окончил в 2010 

году, получил специальность «Специалист по 

социальной работе/психолог». 

С 2011 по 2012 годы работал в СШ №69 в 

должности педагога-психолога. 

С 6.09.2012 по 22.09.201 3работал в 

«ГГПЛ строителей № 167» в должности 

педагога-психолога. 

- Какое у вас хобби? Есть ли оно  

вообще? 
 

‒ В школе активно занимался спортом: 

греблей. Очень люблю экстремальный туризм. 

Недавно, в 2002 году, я со своими друзьями 

на велосипеде проехал от Ялты до Сочи. Очень 

люблю путешествовать. В Карпаты люблю 

ездить, именно в горы ‒ где меньше 

цивилизации. 

 

 

‒ А есть ли какая-нибудь определенная 

поездка, которая ярче всех запомнилась? 
 

‒ Очень понравилось в Карпатах в 2011 

году. Это было очень классно: состояние 

умиротворения, спокойствия и драйва. Люблю 

море и горы: это две моих страсти. 

В 2012 был на отдыхе на море, встретил 

человека, который один путешествовал уже 3 

месяца.  За эти 3 месяца он проехал 5 тысяч 

километров на велосипеде. Меня это сильно 

поразило, я был в шоке, я бы никогда не 

поверил, если бы не увидел это сам.  Просто 

никогда не встречал таких людей, разве что, 

про них мелькают истории в СМИ. Я подумал, 

что он настоящий псих.  

- Встреча с ним вас на что-нибудь 

подобное вдохновила? 
 

(Задумался) ‒ Нет, такого не было. Я 

восхищаюсь такими людьми, но проехать в 

одиночку почти 5 месяцев на велосипеде 

одному… Я   совершенно этого не понимаю. Вот 

примеряю на себя такую позицию ‒ мне бы 

было неуютно одному, я просто такой 

компанейский человек. 
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- А у вас есть любимое место на  

земле? Может из тех, где вы уже были или 

где-бы еще хотели побывать? 
 

 ‒ Мне нравится Коктебель. Я там 

действительно отдыхаю. Мне нравится много 

мест в Гомеле. Например, есть такое место, 

«Шведская горка», в районе Фестивального 

парка. Там у меня папа работает на гребной 

базе, я там вырос, там прошло мое и детство. 

 - Немножко отойдем от темы 

путешествий. Кем вы мечтали стать в 

детстве? 
 

‒ В детстве? Поваром! 

- А почему именно поваром? Обычно 

мальчишки мечтают быть космонавтами, 

летчиками? 
 

(Смеется) ‒ Я суп очень хорошо в детстве 

готовил, и мои родители мной гордились за это.  

- А какой у вас мотив был к выбору 

профессии? Почему именно психология? 

Это было осознанно или неведанный 

порыв? 
 

‒ Это было осознанно. Но, знаете, уже лет 

10 отвечаю себе на этот вопрос: «В чем 

мотивация??» Можете написать потом 

«хмммм..» (смеется). 

- Есть ли у вас домашнее животное? 
 

‒ Безумно люблю котов, но нет. Просто у 

меня с котам как-то не сложилось, все коты 

которые появлялись, их или отдавали родители, 

или они куда-нибудь пропадали. 

Были еще попугаи, но у меня была 

тенденция в детстве их всегда отпускать: 

казалось, им не комфортно в клетке. Родители 

очень расстраивались.  

- Какой литературе вы отдаете 

предпочтение? 
 

‒ О, я люблю русскую литературу, русскую 

классику! Хотя если посещаю театр, то пьесы 

смотрю современные. Из современных 

писателей могу выделить Харуки Мураками. 

- Что скажете о кинематографе? 
 

‒ Из последнего просмотренного 

запомнилось «Лучшее предложение», 

«Вавилон», «21 грамм».  Такие жизненные 

фильмы. Русское современное кино не смотрю 

вообще принципиально. 

- А какое ваше направление музыки? 

‒ Сейчас слушаю что-то на подобие 

дабстепа, транса, русского нейро-фанка. 

Потому что много катаюсь на велосипеде и 

музыка самая подходящая.  

 - А вот в подростковом возрасте была 

какая-то определенная направленность? 
 

(С воодушевлением) ‒ Оооо, в 

подростковом возрасте я фанател по группы 

Korn. Я просто тащился!!! У меня до сих пор вся 

их видеотека. Покупал диски за бешеные 

деньги, мне привозили их специально из 

Америки, Москвы, лицензионные и с 

автографами.  Я с них пыль вытирал постоянно, 

подставки покупал. До сих пор слушаю их. 

Наверное лет 5 я был просто повернут на этой 

группе.  

- Ну и напоследок нашей беседы 

скажите пару слов нашим студентам, 

пожелание или напутствие. 
 

‒ Хм, желаю не упустить все то, что дает 

университет, быть активными, делать что-

нибудь неординарное, необычное, заниматься 

психологией.           
 

Дарья Астапенко, СП-54 
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   Выпускники: есть ли жизнь после  универа? 
  

Наверняка почти каждый из нас хоть на минутку задумывался: что ждет меня после 

получения заветного диплома? Я, ваш покорный редактор, решила пробороздить свежие дороги и 

узнать, где же сейчас наши выпускники. 

 

 Люблю работать с маленькими детьми и еще больше ‒ делать все от меня зависящее для 

успешной адаптации и развития детей в дошкольной учреждении. Сейчас работаю педагогом-

психологом и очень счастлива! 

 Моей основной задачей является диагностика детей готовности к школе, а также работа с 

неуспевающими детьми. Конечно, я консультирую педагогов и родителей, работаю с детьми по 

запросу воспитателей или родителей.  Работа очень интересная и вдохновляющая, особенно, когда 

видишь результаты своего труда. 

                                                           Олеся Межуева, ясли-сад №141, г. Гомель 
 

 Я работаю в школе педагогом-психологом. Мне все очень нравится, ни 
смотря на большинство сложных ситуаций и запутанных семейных драм.  
Думаю, что все это из-за коллектива, в котором принято помогать и 
поддерживать друг друга. Никто не делит обязанности на свои и чужие, возникшие 
проблемы все дружно решают вместе. Это огромное счастье просыпаться и хотеть 
идти на работу. 

Екатерина Пазняк, СОШ №39, г. Гомель 

 

 Всем привет! Хочу рассказать вам о своей новой любимой работе. Я 
фотограф ‒ свадебный, семейный, портретный. Фотограф, окончивший 
факультет психологии и педагогики. Поступив на данный факультет, я хотела 
развить и освоить навыки в психологической области, но в итоге я развила и свои 
способности в фотографии. Данная специальность помогла мне развиться как 
духовно, так и творчески. Поэтому я решила следовать зову сердца и подмечать 
в снимках волнительно счастливые моменты рождения новой семьи, частички 
любви и нежности двух молодых людей, и оставлять все это не просто в памяти, 
а на бумаге. Поэтому, желаю всем добра найти себя! 

         Елена Апанасенко, свадебный фотограф, г. Гомель 

ПО ТУ СТОРОНУ 
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Работаю в детском саду воспитателем. Мне нравится работать с детьми: они 
интересные, смешные, каждый раз могут что-нибудь учудить. Работаю чуть 
больше 3-х лет и пока не устала и не разочаровалась в профессии.  

Очень здорово смотреть на результат своей работы.     

 

           Анна Глушак,  ясли-сад №11, г. Гомель  

 Третий год работаю во Дворце творчества детей и молодежи педагогом-
психологом. К нам дети ходят заниматься чаще всего тем, что им нравится, Дети  

‒ учащиеся от 5 до 31 года ‒ очень разные и интересные. Провожу с ними занятия в 

группах, так и индивидуальные занятия, групповые тематические.  

А еще из-за того, что Дворец ‒ областное учреждение, в нем проходят 
областные конкурсы, форумы, семинары, конференции, куда меня тоже 

привлекают. 

За это время я 2 раза побывала начальником лагеря «Курсант» ‒ для юношей, 

состоящих на учете в ИДН, и заместителя начальника лагеря «Зарница».  

 Моя работа крайне разнообразна и непредсказуема. 

   Елена Арещенко, Дворец творчества детей и молодежи, г. Гомель 

 

Сейчас работаю в образовательной интернет-платформе ‒ 

компания занимается онлайн-видеокурсами. Я являюсь HR-

менеджером (от англ. human resources ‒ человеческие ресур-

сы), т.е. я занимаюсь мотивацией работников, в основном не-

материальной, собеседованиями, поиском потенциальных ра-

ботников, поддержанием благоприятного микроклимата в кол-

лективе.  

Это очень похоже на работу психолога, многие психологиче-

ские знания тут нужны. Так что я бы сказала, что эта работа ‒ 

смесь из Психолога (с большой П!), экономиста и маркетолога. 

Это довольно новое для нашей страны направление, и я надеюсь, что в скором будущем 

большинство компаний (в том числе и в Гомеле) обзаведутся собственным HR-департаментом. И 

надеюсь, что наш факультет не останется в стороне, и будет идти в ногу со временем.  

         

Дарья Дудко, HR-менеджер, г. Гомель 
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СТАРОНКА РОДНАЙ МОВЫ 

Анастасiя Давыдзенка, СП-54 
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 В ЛАВКЕ У БОГА 
 

Однажды женщине приснился сон, что за прилавком 

магазина стоял Господь Бог. 

— Господи! Это Ты! — воскликнула она с радостью. 

— Да, это Я, — ответил Бог. 

— А что у Тебя можно купить? — спросила женщина. 

— У меня можно купить все, — прозвучал ответ. 

— В таком случае дай мне, пожалуйста, здоровья, 

счастья, любви, успеха и много денег. 

Бог  доброжелательно  улыбнулся  и  ушел  в  подсобное  помещение  за  заказанным  

товаром. Через некоторое время он вернулся с маленькой бумажной коробочкой. 

—  И это все?! — воскликнула удивленная и разочарованная женщина. 

—  Да,  это  все,  —  ответил  Бог  и  добавил:  —  Разве  ты  не  знала,  что  в  моем  магазине продаются 

только семена? 

Мы, люди, часто хотим получить что-то не прикладывая к этому никаких усилий. Чтобы свершилось 
какое-то неземное чудо  и все стало так, как мы воображали в самых радужных мечтах. Случаются 
трудности и мы надеемся на все, что угодно: на друзей, на Бога, на «авось», но не думаем о тех усилиях, 

которые мы должны приложить сами.  

 

МУЗЫКА ОТ ДУШИ 
 

Подруга  путешественника  пошла  на  Бродвейское  

представление  и  во  время  перерыва вышла  выпить  чего-

нибудь.  Фойе  было  заполнено,  люди  курили,  разговаривали  

и  пили.  

Пианист  играл,  но  никто  не  обращал  внимания  на  его  

музыку.  Подруга  путешественника потягивала  свой  напиток  и  

изучала  музыканта.  Он  казался  скучным  —  просто  делал  

свою работу  и  ждал  перерыва,  чтобы  закончить.  После  

другого  напитка,  слегка  опьянев,  она подошла к фортепиано. 

— Вы, как боль в шее! Почему вы не сыграете просто для себя? — воскликнула она. Пианист 

был удивлен. И затем он стал играть ту музыку, которую любил. Через несколько минут  фойе  

целиком  замолчало.  Когда  композиция  закончилась,  раздались  восторженные аплодисменты. 

В любом деле добиться настоящего мастерства можно только при условии того, что оно 

тебе нравится и ты вкладываешь в него душу.  

        

Светлана Каленкович, СП-54 

РАЗМЫШЛИЗМЫ 
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